

Votre édition
numérique

de **L'UNION**

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com

DIPLOMATIE

Sur le départ, l'ambassadeur d'Egypte au Gabon, Ahmed Bakr, est parti faire ses adieux hier au président de la République Ali Bongo Ondimba. Les deux hommes se félicitant à cette occasion de la qualité de la coopération entre Libreville et Le Caire.

Page 5

FOOTBALL

C'est avec un groupe de dix-neuf joueurs – donc amputé de certains de ses cadres – que va devoir composer le sélectionneur des Panthères du Gabon, Patrice Neveu, pour affronter en amical dimanche à Lisbonne (Portugal) les Ecureuils du Bénin.

Page 10

PSD : ZIZANIE DANS LA FAMILLE

Le départ de Biendi Maganga Moussavou du Parti social démocrate (PSD) pour le PDG a surpris. Et fini – après qu'il a accusé le coup – par irriter son père et président du parti Pierre-Claver Maganga Moussavou. Ce dernier qualifiant le choix du fils de reniement, en même temps qu'il lui reproche d'avoir tenté de débaucher les élus PSD de Guiétsou et de la Mougala au profit de sa nouvelle formation.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

S'achemine-t-on vers la fin du grand "mangement" chez nous? On veut y croire maintenant...

Les informations que viennent de livrer à l'opinion publique la Task force confirme que malgré les mesures mises pour limiter les fraudes, les vols, les magouilles, au détriment des finances publiques, les entreprises, qu'elles soient étrangères ou nationales, continuent sans vergogne de saigner (financièrement) le pays. Le Gabon ayant la réputation d'être un pays où il y a toujours à boire et à bouffer. Et personne n'y met les gants pour s'y mettre. Ça pioche, ça pioche...

Seulement, l'espoir de voir tout désastre prendre fin commence à naître. Désormais, on connaît tout le mécanisme de détournement des deniers publics. On était même au parfum des différents réseaux qui participent au pillage. Maintenant là, là, on sait que le Gabon n'est pas si endetté qu'on nous le dit. Ce sont les fraudeurs, les faussaires et les magouilleurs qui tuaient notre économie. En ruinant tous les efforts du gouvernement pour la relance du pays. On a maintenant compris que ce sont les soi-disant opérateurs économiques avec la complicité de certains nationaux qui cherchent à nous asphyxier. On les a mis à nu. Comme on a coutume de dire, il y a toujours un jour pour le propriétaire... Et on compte sur la Task force pour poursuivre ce combat d'assainissement.

Qu'elle continue le job. Et aux services compétents de s'occuper du sort de ces "criminels" sans foi, ni loi, quoi...

...MAKAYA

Agir contre
Le Cancer

Le dépistage,



le geste barrière
contre le cancer



MINISTÈRE DE LA SANTÉ